



## Les alive-teens se produisent à Thoune



© MAD / Libre de droits

**Du rock, de la pop, du gospel, du hip hop et de la soul avec les alive-teens ! La chorale d'ados est en tournée à travers la Suisse.**

« alive-teens », ce sont 50 jeunes âgés de 12 à 17 ans qui ont quelque chose en commun : le plaisir de la musique. La tournée conduit le chœur pétillant et ses cinq musiciens à travers la Suisse. Là, le public peut voir une facette jeune et dynamique de l'Armée du Salut en Suisse, car ces jeunes balancent des sons très rock. Le thème central du groupe alive-teens est l'amour de Dieu pour les hommes.

### Dates et lieux de la tournée

23 juillet 2018, 18h30 : Bienne, Place Robert-Walser

24 juillet 2018, 18h30 : Bâle, Barfüsserplatz

25 juillet 2018, 18h30 : Aarau, Bahnhofplatz

26 juillet 2018, 17h30 : Thoune, Aarefeldplatz

**27 juillet 2018, 17h00 : Thoune, Aarefeldplatz**

28 juillet 2018, 15h30 : Berne Westside, Place Gilbert-de-Courgenay

Plus d'informations : [www.alive-teens.ch](http://www.alive-teens.ch)

Contact : Markus Frei, Responsable Music & Gospel Arts, téléphone 076 338 86 21, courriel [markus\\_frei@armedusalut.ch](mailto:markus_frei@armedusalut.ch)

### Auteur

alive-teens

### Publié le

27.7.2018